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I N D I C A Ç Ã O C E N E - C E E M9: 270/87 CONSELHO PLENO

- APROVADA EM 22/12/87

CURSO ; Ifi GRAU (lá a 4& série )

l .RELATÕRIO: Cuidam os presentes autos.de p«. c ' c:o de correçõo de defasagem [-ara o 2°

semestre de 198?. • • .
•

2 . A P R E C I A Ç Ã O : A a n á l i s e dos f o r m u l á r i o s e do, indicadores econômico-f inanceiros , de

conf.ormidade c o m o estabelecido na Deliberação CEE n? 20/87, destaca os seguintes '

aspectos:

Foi apresentada a documentação exig ida pela l e i . CEE n? 20/8? ? Í3SLO -

duais as peças e s senc ia i s , não existentes no p-ocesso ? Comunicado ao crrpo

discente- :

Qual o valor au tor izado para o 2? semestre/86? Cz$ 1.19l,t5S

Qual o valor autorizado para o l? serriestre/87? Cz$ 2»943»00

Qual o valor praticado no l? semestre/87? Cz$ 3.100,00

Qual o percentual de aumento prat icado no l? sem./87? 160%

Qual o percentual de diferença entre o valor praticado f

e o valor autorizado no l? semestre/87 ? ". **" 5»3/&

Qual o valor da mensal idade do 19 seiv.estre de 1987, para

base de cálculo dó 2? semestre de 1987 ? 02$ 490,50 _____

Qual o percentual de inc idênc ia das despesas com

pessoal na fo lha de pagamento do curso ?

Qual foi a defasagem so l ic i tada para o 2? semestre/87? • • •

Qual o percentual para e q u i l í b r i o receita-despcsa no curso? 33/a

A escola faz jús â correção de defasagem no curso ? Mão •

Qual o percentual que deve ser concedido ? —
X '

3.CONCLUSÃO: A v i s t a do exposto, cons ide rando a documentação apresentada c os ind ica_

dores econõnii co-f i nance i roo ,os q u a i s demons t ram a real s i t u a ç ã o do curso , o p i n o pelo

indeferimento d0 pedido de corVeção de dcfasacjom para o ?.V scncstro/87,

podendo j requerente cobrar , no porícdo s u p r a , os s e g u i n t e s preços ninxir.os:

JULHO/AGOSTO C£$_ 686,70 SETEMBRO CA$_ 73^,76

OUTUBRO Cz$ 786,20 NOVEMBRO £?_$_ 841,23

DEZEMBRO '. . C?.$ 94-2,18 ^ \ • \

Quanto o C V I M U I K I i t, v a l o r i i í * cobrrirloij n rviioi • ,os IIU:Í.I!K>S dc.vci oo '.cr d- ; \ ' i lv '

doí, no corpo dUo-nlo ou comptJivjadoí, ,n» i for- '> . i .^^iraln^loc id. i |>';la I c f j i •. l .K;.-IO v i i icnt - : .
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DELIBERAÇÃO DO PLENÃRIO
\ CONSELHO ESTADUAL DE EDUCAÇÃO aprova, por unanimidade,

a decisão da Comissão de Encargos Educacionais, nos termos do Voto
do Relator.

O Conselheiro Luiz António de Souza Amaral apresentou De
claração de Voto, subscrita pelos Conselheiros Arthur Fonseca Fi-
lho, Cecília Vasconcellos Lacerda Guaraná, Luiz Eduardo Cerqueira
Magalhães e Yugo Okida.

Sala "Carlos Pasquale", em 22 de dezembro de 1987
a) ConsS» JORGE NAGLE :

Presidente

\
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DECLARAÇÃO DE VOTO

^ Votamos favoravelmente as Indicações da CEnE porquea urgência

não nos deixou outra alternativa.

Entretanto, todos os processos merecem análise, devendo oor

tanto os estabelecimentos que se sentirem prejudicados entrar com

pedido de reconsideração nos termos regimentais e ou recurso con-

forme prevê a legislação vigente. s

Em 22 de dezembro de 1987

a) Cons9 Luiz António de .Souza.Amaral

Subscrita pelos Conselheiros:^Arthur Fonseca Filho, Ceei

lia Vasconcellos Lacerda Guaraná, LuizltEduardo Cerqueira Maga-

lhães e Yugo Okida.


